



Gemeinsam mit der Marke Vorarlberg generieren Jugendliche Ideen für die „Global Goals“ und für einen „chancenreichsten Lebensraum“.

MV/FOLIE

HTL-Schüler entwerfen Zukunftsprojekte für Vorarlberg

DORNBIERN Gut 50 Schülerinnen und Schüler entwickeln konkrete Ideen, wie sie ihre Lebenswelt in Vorarlberg zur innovativ-nachhaltigsten und klimafreundlichsten Lebenswelt der Welt machen können. Das Projekt ist eines der insgesamt 14 Gewinner eines offenen Calls der Marke Vorarlberg zum Thema „Potenziale entfalten – für

Bildung begeistern“. Der Projekt-call war Anstoß, eine Kooperationsidee der Abteilung Raumplanung der Landesregierung mit der HTL Rankweil in eine konkrete Form zu bringen. Die Schüler generieren Prototypen für eine nachhaltige Entwicklung Vorarlbergs. Im Fokus stehen die 17 Ziele der UN, die Sustainable Development Goals.